

## Saint-Dier-d'Auvergne – Des Ribes au Miodet

8 marcheurs, accompagnés par l'infatigable Nina, avaient pris rendez-vous devant la pittoresque église de Saint-Dier-d'Auvergne pour le départ de la première randonnée de l'année 2019.



Après avoir quitté Saint-Dier et contourné la tour en ruine de Boissonnelle au pied du ruisseau des Ribes, le groupe suivit un petit chemin serpentant dans un paysage varié, montant en pente légère en direction de hameaux impeccablement entretenus, avec des bâtiments de pierre beige superbement restaurés se fondant parfaitement dans le décor. Paravesse et Echalier méritent le détour.

La balade du jour ne serait pourtant pas placée que sous le signe du patrimoine, l'insolite s'invitant. Premier élément quelque peu incongru, la présence de 2 lamas, un noir et un blanc, dans un pré.



Nina aurait bien voulu trouver en eux de nouveaux partenaires de jeu mais c'était impossible. Pourtant ce n'était que partie remise, car peu avant de prendre la pause déjeuner survint le deuxième moment insolite lorsqu'une chienne croisa notre route et se mit à le suivre, pour la plus grande joie de Nina. La pluie commençait à tomber très légèrement et il semblait difficile de trouver un endroit au sec pour se restaurer, mais un talus providentiel sous un couvert de sapins se présenta vers l'Ardialleix et tout le monde put manger assis au sec. La nouvelle amie de Nina était la seule à n'avoir rien dégusté, mais n'était pas découragée pour autant et continua de nous accompagner une fois le signal du départ donné, alors que les gouttes tombaient dru.

À nouveau de belles pierres nous attendaient avec le superbe moulin des Gravières et sa cascade, tandis que la pluie baissait progressivement d'intensité pour devenir suffisamment faible pour que l'on remise les imperméables dans les sacs.





Le troisième petit moment insolite fut la présence d'un cheptel vêtu de « manteaux de pluie ».



Après Chalus le chemin bifurquait vers Saint-Dier dans un paysage toujours aussi agréable.



Le retour fut l'occasion de découvrir un joli escalier en pierre à Saint-Dier, tandis que le propriétaire de la chienne vagabonde venait la récupérer après avoir été contacté (numéro de tél. sur le collier).

